

*Liebe und Erinnerung ist das, was bleibt,
lässt viele Bilder vorüberziehen,
uns dankbar zurückschauen auf die gemeinsam
verbrachte Zeit.*

Wir danken von ganzem Herzen

Wir sind überwältigt von der Anteilnahme, den unzähligen Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit und der grossen Wertschätzung, die wir beim Abschied von

Marta Hilpertshauser-Huber

erfahren durften.

Einen besonderen Dank richten wir an:

- die Ärzte, die Spitex und das Team des Zentrums für Pflege und Betreuung Weinland.
- Pfarrer Ernst Friedauer für die tröstenden Worte, Liselotte Breuning für das schöne Orgelspiel und den Militärschiessverein Marthalen für die letzte Ehre mit dem Fahnengruss.
- alle Verwandten, Nachbarn, Freunde und Bekannten, die sie auf dem letzten Weg begleitet haben.

Vielen Dank auch für die einfühlsamen Worte, Beileidskarten, Blumenarrangements, Spenden an die Spitex und die Gaben für späteren Grabschmuck.

Die Trauerfamilien